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REUNIÃO ORDINÁRIA DE 3 DE DEZEMBRO DE 2003 

------- Aos três dias do mês de Dezembro de dois mil e três, nesta Vila de Coruche, Paços do 
Concelho e Sala das Sessões, reuniu a Câmara Municipal de Coruche, sob a Presidência do Se-
nhor Dionísio Simão Mendes e com a presença dos Vereadores Senhores Joaquim Filipe Coelho 
Serrão, Júlio Jorge de Miranda Arrais, Valter Manuel Barroso, Amorim Joaquim Nunes Alves 
Ribeiro da Silva, David António Carrasco e Isidro Rodrigo Silva Catarino. --------------------------  
------- Verificado o quorum, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião às quinze horas e 

trinta minutos. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
----------------------- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA ---------------------- 
------- ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR:- A Acta da reunião de 19.11.2003, ficou de ser 

apreciada na próxima reunião de Câmara.------------------------------------------------------------------  
------- Relativamente ao processo de “Fornecimento de Painel Informativo Electrónico de In-

formação Municipal através do Procedimento com Consulta Prévia”, a Câmara deliberou, por 
unanimidade, aprovar o presente assunto em minuta, que foi adjudicado na reunião de Câmara de 
19.11.2003. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
------- INCLUSÃO DE ASSUNTOS NA ORDEM DO DIA:- O Senhor Presidente solicitou à 

Câmara autorização para a inclusão dos seguintes assuntos na Ordem do Dia: -----------------------  
------- Celebração de Contrato de Locação Financeira para Aquisição de um Mini-Autocarro 

através do Procedimento com Consulta Prévia ------------------------------------------------------------  
------- Concurso Público para a Concepção e Execução da Estação Elevatória de Água de Santo 

Antonino Sul ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, incluir os assuntos na Ordem do Dia. ---------------  
---------------------------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA --------------------------- 
------- PROCESSO DE LOTEAMENTO Nº 1/2001 - CUSTÓDIO JACINTO MAURÍCIO 

E MANUEL JOÃO:- Foi presente o parecer do Serviço de Consultoria Jurídica, Nº 379 de 
24.11.2003, referente ao Processo de Loteamento Nº 1/2001 de que são requerentes os Senhores 
Custódio Jacinto Maurício e Manuel João, sobre o qual vêm solicitar que, ao invés de ser cedida 
área para espaços verdes e de utilização colectiva para integração no domínio público municipal, 
procedam ao arranjo da Rua Olhos D’Água, no Biscaínho, que pertence igualmente ao domínio 
público.----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, indeferir a pretensão dos requerentes com base na 

fundamentação exposta no supracitado parecer do Serviço de Consultoria Jurídica.-----------------  
------- A presente deliberação foi aprovada em minuta. -------------------------------------------------  
------- PROCESSO DE LOTEAMENTO Nº 3/2000 - MARIA DE FÁTIMA MATOS PE-

REIRA VILLA DE FREITAS:- Foi presente o parecer do Serviço de Consultoria Jurídica,  Nº 
376 de 24.11.2003, sobre o pedido da requerente para que o pagamento das taxas de urbanização 
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e de compensação, seja efectuado por via da doação de dois lotes de terreno dos que vierem a ser 
constituídos pelo Alvará do referido loteamento. ---------------------------------------------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, indeferir a pretensão da requerente. -----------------  
------- Mais deliberou, por unanimidade, aplicar a taxa de urbanização, com redução de 75%  e 

relativamente à taxa de compensação negociar a hipótese, de aceitar como forma de pagamento a 
cedência de lotes. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
------- A presente deliberação foi aprovada em minuta. -------------------------------------------------  
------- PROJECTOS DE INFRA-ESTRUTURAS DA ZONA INDUSTRIAL DO MONTE 

DA BARCA - ZONA DE EXPANSÃO:- Foi presente a Informação Interna do Gabinete de 
Projecto, com o registo Nº 4538 de 14.11.2003, propondo a abertura de concurso público para a 
execução da empreitada em epígrafe. -----------------------------------------------------------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, proceder à abertura de concurso público conforme 

proposto pelo Gabinete de Projecto. ------------------------------------------------------------------------  
------- Mais deliberou, por unanimidade, aprovar os Projectos, Caderno de Encargos, Programa 

de Concurso e Anúncio. --------------------------------------------------------------------------------------  
------- A presente deliberação foi aprovada em minuta. -------------------------------------------------  
------- PROCESSO DE INQUÉRITO - INCIDENTES OCORRIDOS NO COMPLEXO 

DAS PISCINAS MUNICIPAIS DE CORUCHE:- Foi presente Informação Interna da Comis-
são de Inquérito, com o registo Nº 4647 de 24.11.2003, anexando o Relatório Final referente ao 
Processo de Inquérito em epígrafe.--------------------------------------------------------------------------  
------- O Senhor Vereador Amorim Silva referiu que pela leitura que fez do último parágrafo da 

página 10, não se conclui do Inquérito e do Relatório que sejam imputadas responsabilidades 
sobre as ocorrências nas Piscinas, pelo que solicitou esclarecimentos sobre o assunto. -------------  
------- O Senhor Presidente respondeu que este Inquérito não tinha por finalidade apurar respon-

sabilidades, mas sim relatar os factos. Acrescentou que na página 10 do Relatório estão aponta-
das várias causas que poderão ter desencadeado aquele fenómeno, sobre as quais facilmente se 
entende de quem são as responsabilidades. ----------------------------------------------------------------  
------- Mais deu conhecimento que teve uma reunião de trabalho com o projectista e o emprei-

teiro, tendo este dito que já tinha uma proposta concreta de intervenção na obra, proposta essa 
que iria fazer por escrito. -------------------------------------------------------------------------------------  
------- Mais informou, que logo que chegue a proposta do empreiteiro será marcada uma reunião 

da Câmara, exclusivamente para analisar todos estes documentos, incluindo os Relatórios do 
LNEC e do Instituto Superior Técnico. ---------------------------------------------------------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, tomar conhecimento, ficando salvaguardado que 

o documento se encontra à disposição do executivo para eventuais tomadas de posição no futuro.  
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------- PROJECTO DE REGULAMENTO PARA INSPECÇÃO DE ASCENSORES, 
MONTA-CARGAS, ESCADAS MECÂNICAS E TAPETES ROLANTES:- Na sequência da 
deliberação de 16.07.2003, foi presente a Informação Interna do Secretário do Senhor Vereador 
Júlio Arrais, com o registo Nº 4703 de 26.11.2003, anexando o Projecto de Regulamento para 
Inspecção de Ascensores Monta-Cargas, Escadas Mecânicas e Tapetes Rolantes, que fica a fazer 
parte integrante da presente Acta, e que foi objecto de publicidade através de publicação em Diá-
rio da República, II Série, Nº  213, de 15.09.2003. -------------------------------------------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o Projecto de Regulamento para Inspec-

ção de Ascensores, Monta-Cargas, Escadas Mecânicas e Tapetes Rolantes e submetê-lo à As-
sembleia Municipal. -------------------------------------------------------------------------------------------  
------- CONTRACÇÃO DE EMPRÉSTIMO DE MÉDIO E LONGO PRAZO NO VALOR 

DE NOVECENTOS E OITENTA E DOIS MIL SETECENTOS E SETENTA E QUATRO 
EUROS:- Foi presente a Informação Interna do Chefe da Divisão Administrativa e Financeira, 
com o registo Nº 4678 de 26.11.2003, anexando a proposta de contrato apresentado pela Caixa 
Geral de Depósitos, referente ao empréstimo em epígrafe, destinado ao financiamento da aquisi-
ção do terreno e da realização da obra do Estádio Municipal de Coruche. ----------------------------  
------- A Câmara deliberou, por maioria, com os votos a favor do Senhor Presidente e dos Se-

nhores Vereadores Joaquim Serrão, Júlio Arrais e Valter Barroso e três abstenções dos Senhores 
Vereadores Amorim Silva, David Carrasco e Isidro Catarino, aprovar as cláusulas contratuais do 
contrato respeitante ao supracitado empréstimo. ----------------------------------------------------------  
------- Os Senhores Vereadores da CDU justificaram as abstenções reafirmando coerência na 

sua posição de discordância da localização do Estádio Municipal, uma vez que os encargos fi-
nanceiros suplementares desta alteração permitiriam um impulso significativo à construção do 
Estádio no local do Montinho do Brito. --------------------------------------------------------------------  
------- A presente deliberação foi aprovada em minuta. -------------------------------------------------  
------- CONCURSO PÚBLICO PARA REVISÃO DO PLANO DIRECTOR MUNICIPAL 

DE CORUCHE:- Foi presente o parecer do Serviço de Consultoria Jurídica, Nº 386 de 
02.12.2003, referente à abertura de concurso público para a Revisão do PDM, nos termos do dis-
posto no Artigo 78º do Decreto-Lei Nº 197/99 de 8 de Junho. ------------------------------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, proceder à abertura do concurso público confor-

me proposto pelo Chefe da Divisão de Administração Urbanística e pelo Serviço de Consultoria 
Jurídica. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
------- Mais deliberou, por unanimidade, aprovar o Caderno de Encargos, Relatório Preliminar, 

Programa de Concurso e Anúncio. --------------------------------------------------------------------------  
------- A presente deliberação foi aprovada em minuta. -------------------------------------------------  
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------- CONCURSO LIMITADO SEM PUBLICAÇÃO DE ANÚNCIO PARA A EM-
PREITADA DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS E PLUVIAIS DO PROCESSO 
DE LOTEAMENTO Nº 2/1999:- Foi presente o Relatório Final da Comissão de Análise, refe-
rente ao concurso em epígrafe.-------------------------------------------------------------------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, adjudicar a empreitada à empresa Francisco C. 

José, Lda., pelo valor de 21.827,23 € (vinte e um mil oitocentos e vinte e sete euros e vinte e três 
cêntimos), mais IVA, de acordo com o Relatório de Análise de Propostas. ---------------------------  
------- A presente deliberação foi aprovada em minuta. -------------------------------------------------  
------- EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DA REDE DE DRENAGEM DE ÁGUAS RE-

SIDUAIS DOMÉSTICAS - 1ª FASE - FOROS DE CORUCHE:- Foi presente a Informação 
Interna do Chefe da Divisão Administrativa e Financeira, de 28.11.2003, propondo a abertura de 
concurso limitado sem publicação de anúncio, referente à empreitada em epígrafe, nos termos do 
Artigo 129º do Decreto-Lei Nº 59/99 de 2 de Março. ----------------------------------------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, proceder à abertura de concurso público conforme 

proposto pelo Chefe da Divisão Administrativa e Financeira.-------------------------------------------  
------- Mais deliberou, por unanimidade, aprovar o Projecto, Caderno de Encargos, Programa de 

Concurso e Anúncio. ------------------------------------------------------------------------------------------  
------- A presente deliberação foi aprovada em minuta. -------------------------------------------------  
------- PLANO MUNICIPAL DE PREVENÇÃO PRIMÁRIA DAS TOXICODEPEN-

DÊNCIAS:- Foi presente a Informação Interna do Serviço de Acção Social, com o registo Nº 
4750 de 28.11.2003, anexando o Plano Municipal de Prevenção Primária das Toxicodependên-
cias. --  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o Plano Municipal de Prevenção Primária 

das Toxicodependências. -------------------------------------------------------------------------------------  
------- Mais deliberou, por unanimidade, delegar no Senhor Presidente a atribuição para subs-

crever o Protocolo inerente ao supracitado Plano. --------------------------------------------------------  
------- A presente deliberação foi aprovada em minuta. -------------------------------------------------  
------- CARTA EDUCATIVA:- Foi presente a Informação Interna do Chefe da Divisão de Ac-

ção Sócio-Cultural e Desportiva, com o registo Nº 4680 de 26.11.2003, dando conhecimento da 
reunião realizada no dia 07.11.2003 entre a Associação de Municípios da Lezíria do Tejo, 
Autarquias e o Centro de Estudos e Desenvolvimento Regional e Urbano, relativamente ao pro-
cesso de elaboração da Carta Educativa. -------------------------------------------------------------------  
------- A Câmara tomou conhecimento.--------------------------------------------------------------------  
------- PEDIDO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO - JOSÉ LUÍS MATIAS BARRO-

SO:- No seguimento da Informação Interna do Serviço de Acção Social, de 31.10.2003, sobre o 
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pedido de materiais de construção para ampliação de um quarto, no fogo Nº 8 do Bairro da Li-
berdade, no Couço, de que é arrendatário o Senhor José Luís Matias Barroso, foi presente a In-
formação Interna da Divisão de Administração Urbanística  com o registo Nº 4603 de 
19.11.2003, que refere as implicações que traria na alteração ao projecto-tipo, uma vez que se 
trata de um conjunto de edifícios em banda. ---------------------------------------------------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, não proceder à construção solicitada, atendendo a 

que tal facto iria alterar a tipologia da habitação e criar um precedente em relação às restantes 
casas, não sendo correcta a alteração ao projecto a um conjunto de edifícios, nem possível do 
ponto de vista financeiro. -------------------------------------------------------------------------------------  
------- CRIAÇÃO DE UM TARIFÁRIO PARA CONTRATO DE OBRAS:- Foi presente a 

Informação Interna da Secção Comercial de Água e Saneamento, com o registo Nº 4540 de 
14.11.2003, que a seguir se transcreve: ---------------------------------------------------------------------  
------- “Relativamente ao assunto acima mencionado e atendendo a que actualmente os contra-

tos para obras estão inseridos no grupo de consumidores “Consumos de Industriais ou Comer-
ciais”, não sendo esta a classificação correcta, propõe-se que seja criado um tarifário próprio 
para os contratos de obras, com a seguinte designação “Consumos para Obras”, no entanto, 
quanto  ao  valor  penso  que  se  deverá  manter o mesmo, ou seja, 0.90 € (noventa cêntimos) 
por m3.”---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta da Secção Comercial de Água 

e Saneamento. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
------- CONSUMO DE ÁGUA - COOFIMEC, COOPERATIVA OFICINA MECÂNICA, 

C.R.L.:- Foi presente a Informação Interna da Secção Comercial de Água e Saneamento, com o 
registo Nº 4136 de 22.10.2003, sobre a reclamação apresentada pela consumidora em epígrafe, 
referente à factura Nº 3000035339, de 17.09.2003, no valor de 566,83 € (quinhentos e sessenta e 
seis euros e oitenta e três cêntimos), alegando que o elevado consumo foi provocado por uma 
rotura, após o contador. ---------------------------------------------------------------------------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, proceder à redução da factura, com base na deli-

beração de Câmara de 18.05.1994. --------------------------------------------------------------------------  
------- CONSUMO DE ÁGUA - ANTÓNIO GONÇALVES COELHO:- Foi presente a In-

formação Interna da Secção Comercial de Água e Saneamento, com o registo Nº 4134 de 
22.10.2003, sobre a reclamação apresentada pelo consumidor em epígrafe, referente às facturas 
Nºs 3000030534 e 3000040969, de 25.06.2003 e 26.08.2003, no valor de 80,55 € (oitenta euros e 
cinquenta e cinco cêntimos) e 93,75 € (noventa e três euros e setenta e cinco cêntimos), respecti-
vamente, alegando que o elevado consumo foi provocado por uma rotura, após o contador. -------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, proceder à redução das facturas, com base na de-
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liberação de Câmara de 18.05.1994. ------------------------------------------------------------------------  
------- CONSUMO DE ÁGUA - FRANCISCO SANTOS CARPINTEIRO:- Foi presente a 

Informação Interna da Secção Comercial de Água e Saneamento, com o registo Nº 4542 de 
14.11.2003, sobre a reclamação apresentada pelo consumidor em epígrafe, referente à factura Nº 
3000044691, de 16.09.2003, no valor de 84,06 € (oitenta e quatro euros e seis cêntimos), alegan-
do que o elevado consumo foi provocado por uma rotura, após o contador. --------------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, manter o valor da factura, tendo em conta que o 

consumidor já beneficiou de uma redução e na altura foi informado de que deveria proceder à 
substituição das canalizações por material de qualidade. ------------------------------------------------  
------- REFORMA DA TRIBUTAÇÃO DO PATRIMÓNIO - ASSOCIAÇÃO NACIONAL 

DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES:- Foi presente a circular Nº 155 de 18.11.2003 da As-
sociação Nacional de Municípios Portugueses, referente ao assunto em epígrafe. -------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, manifestar todo o seu apoio à posição da As-

sociação Nacional de Municípios Portugueses.------------------------------------------------------------  
------- RELACIONAMENTO COM A PORTUGAL TELECOM - ASSOCIAÇÃO NA-

CIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES:- Foi presente a circular Nº 158 de 21.11.2003 
da Associação Nacional de Municípios Portugueses, sobre o assunto em epígrafe. ------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, solidarizar-se com a tomada de posição da Asso-

ciação Nacional de Municípios Portugueses. --------------------------------------------------------------  
------- PROJECTO DE CANDIDATURA AO APOIO FINANCEIRO DE ACORDO COM 

A PORTARIA Nº 196-A/2001 DE 10 DE MARÇO - CÉLIA MARIA FRAGOSO RODRI-
GUES:- Foi presente o ofício Nº 8782 de 14.11.2003 do Centro de Emprego de Salvaterra de 
Magos, solicitando o devido parecer, de acordo com a Portaria Nº 196-A/2001 de 10 de Março, 
sobre o projecto de candidatura ao apoio financeiro apresentado pela Senhora Célia Maria Fra-
goso Rodrigues, que pretende exercer a actividade de Salão de Cabeleireiro, na Rua de Monte-
mor-o-Novo, Nº 2, em Coruche. -----------------------------------------------------------------------------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, emitir parecer favorável.------------------------------  
------- CELEBRAÇÃO DE CONTRATO DE LOCAÇÃO FINANCEIRA PARA AQUISI-

ÇÃO DE UM MINI-AUTOCARRO ATRAVÉS DO PROCEDIMENTO COM CONSUL-
TA PRÉVIA:- Foi presente a Informação Interna do Chefe da Divisão Administrativa e Finan-
ceira, com o registo Nº 4775 de 03.12.2003, que a seguir se transcreve: ------------------------------  
------- “Da análise às propostas recebidas no âmbito do processo mencionado em epígrafe, tenho 

a informar o seguinte: -----------------------------------------------------------------------------------------  
------- A proposta da empresa Besleasing, S.A. não obedece a uma das condições do Caderno de 

Encargos, ou seja a apresentação de renda de termos constantes e fixas (não indexadas), optando 
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por propor uma taxa de juro indexada à Euribor. Assim sendo esta proposta terá que ser excluída. 
------- Resta a proposta da empresa Totta Crédito Especializado, S.A., que responde a todas as 

especificações exigidas e apresenta uma taxa de juro de 4,75%.----------------------------------------  
------- Propõe-se assim a adjudicação do serviço de locação financeira à empresa Totta Crédito 

Especializado, S.A., nos termos da sua proposta. ---------------------------------------------------------  
------- Nos concursos anteriores as condições de adjudicação foram bastante favoráveis.----------  
------- Por exemplo no último concurso obtivemos uma taxa fixa, para todo o período de vigên-

cia do contrato, de 3,406%.-----------------------------------------------------------------------------------  
------- Pela primeira vez penso que não obtivemos uma proposta muito favorável, pelo que de 

futuro proponho que se reveja o Caderno de Encargos, prevendo taxas de juro indexadas.”--------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, adjudicar o contrato de locação financeira à em-

presa Totta Crédito Especializado, S.A., conforme proposto pelo Chefe da Divisão Administrati-
va e Financeira. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
------- A presente deliberação foi aprovada em minuta. -------------------------------------------------  
------- EMPREITADA DE CONCEPÇÃO E EXECUÇÃO DA ESTAÇÃO ELEVATÓRIA 

DE ÁGUA DE SANTO ANTONINO SUL:- Foi presente a Informação Interna do Chefe da 
Divisão de Serviços Urbanos, Água, Saneamento e Meio Ambiente, com o registo Nº 4721 de 
28.11.2003, propondo a abertura de concurso público, referente à empreitada em epígrafe.--------  
------- A Câmara deliberou, por unanimidade, proceder à abertura de concurso público conforme 

proposto pelo Chefe da Divisão de Serviços Urbanos, Água, Saneamento e Meio Ambiente;------  
------- Mais deliberou por unanimidade, aprovar o Projecto, Caderno de Encargos, Programa de 

Concurso e Anúncio. ------------------------------------------------------------------------------------------  
------- A presente deliberação foi aprovada em minuta. -------------------------------------------------  
------------------ PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO ------------------ 
------- Esteve presente o Senhor António Luís Santos Coelho, residente na Avenida Nossa Se-

nhora do Castelo, que agradeceu à Câmara o trabalho executado junto à sua casa, elogiando tam-
bém a forma como foi feito, do qual resulta uma maior segurança naquele local. --------------------  
------- Estiveram, também, presentes o Senhor Lourenço Guarda e outros moradores dos Cara-

puções, todos residentes ao longo da Rua 5 de Outubro, que solicitaram a pavimentação da estra-
da de ligação a Cortiçadas de Lavre, através daquela Rua e não pela Estrada dos Alemães, tal 
como já tinham exposto através de um Abaixo Assinado que fizeram chegar à Câmara. Argu-
mentaram estes munícipes que o traçado que propõem vai servir mais residentes.-------------------  
------- O Senhor Presidente da Câmara convidou o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de 

Santana do Mato a pronunciar-se, dado encontrar-se presente na sala.---------------------------------  
------- O Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Santana do Mato informou que os morado-
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res junto à Estrada dos Alemães já lhe fizeram saber que não concordam que a estrada de ligação 
a Cortiçadas seja feita por outro traçado, estando dispostos a entregar um Abaixo Assinado nesse 
sentido. Acrescentou, que a Junta de Freguesia já deu o seu parecer à Câmara que deverá ser pa-
vimentada a Estrada dos Alemães, neste mandato, ficando para um próximo mandato a Rua 5 de 
Outubro.---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
------- O Senhor Presidente da Câmara referiu que com este traçado, proposto pelos moradores 

presentes na sala, ficaria um troço por pavimentar de algumas centenas de metros no Concelho 
de Montemor-o-Novo. ----------------------------------------------------------------------------------------  
------- Mais referiu que ainda não há nenhuma decisão definitiva e que a opção da Câmara terá 

em conta a vontade da maioria dos moradores, o parecer da Junta de Freguesia e a posição da 
própria Câmara, nomeadamente quanto aos aspectos económicos. Reafirmou, ainda, que a 
Câmara só poderá optar por uma das estradas, porque não há possibilidades financeiras para 
fazer as duas, a qual será incluída no Plano de Actividades de 2004 ou de 2005. --------------------  
------- O Senhor Filipe Justino, em representação dos Unidos do Sorraia de Azervadinha, solici-

tou informação para quando está previsto o pagamento de primeira tranche do subsídio a atribuir 
aos Clubes que participam no Campeonato do INATEL, realçando as dificuldades financeiras 
sentidas pela colectividade que representa. ----------------------------------------------------------------  
------- O Senhor Presidente informou, de que apesar das dificuldades, vai ver se é possível trazer 

à próxima reunião da Câmara uma proposta de atribuição dos subsídios. -----------------------------  
------- O Senhor Joaquim Gonçalves Banha, em representação do Sporting Clube Santanense, 

solicitou informação sobre qual o apoio que a Câmara pode dar para reforço da iluminação da 
Campo de Futebol.---------------------------------------------------------------------------------------------  
------- O Senhor Presidente informou que o Clube deverá fazer chegar à Câmara, por escrito, 

qual o tipo de intervenção a fazer e os correspondentes custos. -----------------------------------------  
-----------------------------------INFORMAÇÕES DIVERSAS ------------------------------------------ 
------- O Senhor Vereador Isidro Catarino questionou o Senhor Presidente sobre uma verba que 

ainda não foi transferida para a Junta de Freguesia do Biscaínho, que resultou da deliberação da 
Câmara de 19.09.2001.----------------------------------------------------------------------------------------  
------- Perguntou se há vontade da Câmara em ressarcir a Junta de Freguesia daquela verba ou 

se vai revogar a deliberação referida. -----------------------------------------------------------------------  
------- O Senhor Presidente respondeu que já foi processada uma verba referente àquela de-

liberação.--------------------------------------------------------------------------------------------------------  
------- O Senhor Vereador Isidro Catarino referiu que nessa deliberação constam duas verbas, 

tendo sido processada apenas uma. Acrescentou que uma verba respeitava a obras na Junta de 
Freguesia e a outra dizia respeito a obras na Escola Primária.-------------------------------------------  
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------- O Senhor Presidente referiu que era estranho o facto da apresentação de despesas de 
obras na Junta de Freguesia uma vez que é um edifício novo.-------------------------------------------  
------- Mais acrescentou que o assunto vai ser levado até ao fim para se escalpelizar o que se 

passou. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
------- O Senhor Vereador Júlio Arrais interveio, dizendo que estranhava que o anterior executi-

vo tenha pago uma das importâncias e não a outra. -------------------------------------------------------  
------- O Senhor Presidente deu conhecimento aos Senhores Vereadores que vai convocar uma 

reunião extraordinária da Câmara, privada, a realizar no próximo dia 09.12.2003, pelas 10.00 
horas, para apreciação e votação do PPI, Orçamento, Tabela de Taxas e Licenças e Tabela de 
Tarifaz, para 2004.---------------------------------------------------------------------------------------------  
------- Mais informou das seguintes actividades: ---------------------------------------------------------  
------- Que se realizou o Congresso de Folclore do Ribatejo, nos dias 21, 22 e 23 de Novembro 

de 2003, tendo sido uma jornada de muito interesse, cujas actas vão ser publicadas para conhe-
cimento público. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
------- Realizou-se, hoje da parte da manhã, uma visita ao Concelho da Comissão Parlamentar 

das Obras Públicas, Transportes e Comunicações, tendo sido visitados locais e abordadas situa-
ções concretas ao nível das acessibilidades no nosso Concelho. ----------------------------------------  
------- Que nos próximos dias 4 e 5 de Dezembro, vai realizar-se a Assembleia Intermunicipal 

da   Associação de Municípios da Lezíria do Tejo para debater várias questões, tais como a cria-
ção da Empresa Intermunicipal Águas do Ribatejo e a Criação da Comunidade Urbana. -----------  
------- Que vai realizar-se no CNEMA, brevemente, o Congresso do Ribatejo, havendo convites 

no seu Gabinete para os Senhores Vereadores que estiverem interessados. ---------------------------  
------- Que a Assembleia Municipal realiza-se no dia 19.12.2003. ------------------------------------  
------- Que a Festa de Natal dos trabalhadores da Câmara será no dia 23.12.2003.------------------  
------- ENCERRAMENTO:- E nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encer-

rada a reunião, às dezassete horas e cinquenta minutos, da qual para constar, se lavrou a presente 
Acta, que eu, António Pedro Galvão, Chefe de Secção, subscrevo: ------------------------------------  

O Chefe de Secção 
 

______________________________________ 
 

O Presidente da Câmara 
 

______________________________________ 
 


